

## **1. PRESENTATION DU CME**

Le Centre Médical Evangélique est une Association sans but lucratif créée en 1965 par 5 communautés évangéliques membres de l'Eglise du Christ au Congo (ECC en sigle) dont CECA-20 avec le siège social à Bunia, CE-39 avec son siège à Bunia, CECCA-16 à Isiro, CEBCE-55 à Goma et CNCA-21 à Kisangani ainsi que leurs missionnaires d'outre-mer. Deux autres communautés dont l'AOG-12 et la CBCN-14 avec leurs sièges se trouvant respectivement à Kisangani et à Buta, ont rejoint l'association, portant à 7 les nombres fondateurs. Le Centre Médical Evangélique est reconnu par le gouvernement de la République Démocratique du Congo par l'ordonnance loi N° 70-086 du 11 mars 1970.

### **1.1 Localisation**

Le siège social du CME est sis à Nyankunde en République Démocratique du Congo, Province de l'Ituri, Territoire d'Irumu, dans la collectivité des Andisoma et son siège administratif à Bunia, Commune Mbunya, Quartier Lumumba, Avenue Lusambo. Avant 2002, le CME fonctionnait en un seul endroit (Nyankunde) où il exerçait toutes ses activités. A la suite de la guerre qui a conduit à la destruction de ses infrastructures et au pillage de ses matériels à Nyankunde, le CME a vu son personnel dispersé dans trois sites, à savoir Bunia, Beni et Nyankunde. C'est ainsi que le CME a vu la nécessité de développer ses activités dans ces trois sites.

### **1.2. Vision**

Devenir un centre d'excellence évangélique pour la promotion des soins de santé holistique dans le Nord-est de la RD Congo.

### **1.3. Mission**

Le CME se propose comme mission principale de propager l'évangile de Jésus-Christ au moyen de service de santé.

### **1.4. Valeurs**

Etant un Centre l'obédience évangélique le CME préserve les valeurs dont : la compassion, l'intégrité et l'unité.

### **1.5. Devise et Slogan**

Le Centre Médical Evangélique a comme devise « Soigner, Former, Servir » et slogan le « Bien-être intégral de l'homme ».

### **1.6. Objectifs**

Pour le succès de sa mission, le CME s'est fixé 5 objectifs qui sont :

- Evangéliser et édifier spirituellement son personnel, ses élèves, ses étudiants et ses clients en offrant un modèle de l'éthique chrétienne ;
- Etablir et exploiter les centres hospitaliers pour les soins médicaux spécialisés et de qualité ;
- Former et recycler le personnel médical et paramédical ;
- Soutenir les institutions sanitaires des communautés membres par de visites médicales, l'approvisionnement en médicaments et équipement médical ;
- Initier des projets de développement communautaire.

### **1.7. Domaines d'intervention**

Le CME intervient dans quatre domaines de la vie de l'homme, à savoir :

- Domaine spirituel ;
- Domaine sanitaire ;
- Domaine de l'éducation ;
- Domaine de développement.

Actuellement, le CME compte cinq branches ci-après :

- L'Hôpital Général de Référence de Nyankunde ;
- Le Centre Hospitalier CME Bunia ;
- Le Centre Hospitalier Evangélique de Beni ;
- L'Institut d'Enseignement Médical de Nyankunde ;
- L'Institut Supérieur des Techniques Médicales de Nyankunde à Bunia.

L'Institut Supérieur des Techniques Médicales a été créé pour répondre à la fois au besoin spirituel, sanitaire, éducationnel et développemental des communautés locales.